



www.mg.co.id

Messi Klaim Akur dengan Mbappe

PARIS (IM) – Ajang final Piala Dunia 2022 diklaim membuat hubungan Lionel Messi dan Kylian Mbappe menggenggam. Bahkan disebutkan kondisi ini membuat keduanya tidak akur saat membela Paris-Saint Germain (PSG). Tapi Messi membantah keras kabar tersebut.

Messi dan Mbappe memang bersaing sengit pada laga final tersebut. Selama 120 menit, Messi membuat dua gol yang selalu membawa Argentina unggul, sebelum Mbappe bisa menyamakan-nya jadi 3-3 lewat hat-trick.

Argentina akhirnya jadi juara dunia usai menang adu penalti asal Prancis. Mbappe pun terlihat sedih dan Messi berpesta pora bareng rekan-rekannya. Saat PSG menyambut kehadiran Messi usai kembali dari Qatar, adik Mbappe diklaim menunjukkan raut tidak nyaman. Kondisi ini tentu merugikan PSG mengingat Messi dan Mbappe berstatus pemain kunci.

Messi pun angkat bicara soal rumor itu. Menurutnya, itu hanyalah rumor dan memastikan kalau dia berhubun-

gan baik dengan Mbappe sampai saat ini. Bahkan keduanya sempat membicarakan lagi laga final itu.

“Kami sempat bicara soal laga final Piala Dunia 2022, bagaimana pesta di Argentina saat itu ketika saya sedang berlibur dan juga perayaan gelar juara. Tidak lebih dari itu, tapi segalanya berjalan sangat baik. Saya juga pernah berada di situasi yang sama, kalah di final Piala Dunia dan saya tidak mau membaca berita apapun soal itu, soal apa yang terjadi. Saya tidak ingin membahas apapun soal Piala Dunia saat itu saat itu. Tapi faktanya saya dan Kylian baik-baik saja, tidak seperti yang ramai dibicarakan,” kata Messi seperti dikutip Ole.

Trofi Piala Dunia melengkapi gelar internasional Lionel Messi bersama Argentina. Dia sebelumnya berhasil mengantarkan Tim Tango juara Copa America dan Finalissima. vdp



Nunez Belum Optimal di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Darwin Nunez belum memperlihatkan aksi yang memuaskan saat memperkuat Liverpool. Di musim pertama, performanya naik-turun. Ia pun mengakui ada sejumlah aspek yang perlu dibenahi, termasuk penyelesaian akhir.

Sejak gabung awal musim ini, Nunez sudah tampil 25 kali di seluruh ajang bersama Liverpool. Penyerang 23 tahun itu mencetak 10 gol dan tiga assist dalam periode itu. Catatan yang sebenarnya tak buruk-buruk amat untuk ukuran musim perdana. Namun Nunez mengalami sejumlah momen yang membuatnya dicibir karena membuang banyak peluang.

Ia tak menampik bahwa penyelesaian akhir menjadi salah satu aspek yang perlu dipoles ke depannya. “Pastinya, saya masih punya banyak hal untuk diperbaiki, misalnya penyelesaian akhir. Tapi saya rasa hal yang sama sedang terjadi dengan saya seperti dulu yang terjadi ke (Luis) Suarez.

Pada tahun keduanya, dia mengkilau,” kata Nunez kepada Sky Sports.

Walau demikian ia bertekad untuk membenahi yang terbaik di laga-laga selanjutnya. “Hal yang serupa sudah terjadi pada saya di Benfica. Tahun pertama berjalan sangat buruk buat saya dan di tahun kedua, saya meledek. Di sini, saya rasa hal yang sama sedang terjadi. Saya harap musim depan seperti yang sebelumnya terjadi di Benfica. Saya akan mengerahkan yang terbaik dan semoga saya akan sedikit beruntung,” kata Nunez.

Ia juga mengaku belum paham betul dengan Jürgen Klopp. Tapi, Nunez berjanji akan bisa berbahasa Inggris dalam waktu dekat. “Dia tidak bisa bicara Spanyol dan saya tidak bisa bicara Inggris, jadi kami tidak mengerti satu sama lain. Tapi sejak saya datang ke Liverpool, dia selalu membuat saya percaya diri,” kata Nunez. vdp



HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur

Tottenham Kontra Manchester City Bakal Seru!

Saat ini Tottenham Hotspur menempati peringkat 5 klasemen, dengan 36 poin. Sementara Manchester City berada di urutan kedua klasemen dengan nilai 45.

LONDON (IM) - Premier League pekan ini menghadirkan duel seru antara Tottenham Hotspur melawan Manchester City. Laga itu berlangsung di Tottenham Hotspur, Minggu (5/2) malam WIB.

Tuan rumah mesti waspada. Pasalnya City mengungguli misi kemenangan di laga ini, guna menjaga jarak dengan Arsenal yang ada puncak klasemen. Saat ini City berada di urutan kedua klasemen dengan nilai 45, tertinggal lima angka dari Arsenal yang memiliki satu pertandingan sisa.

Di laga nanti, Tottenham kemungkinan tidak akan didampingi oleh manajer Antonio Conte. Manajer asal Italia itu baru saja menjalani operasi pengangkatan kantong empedu.

Tottenham sendiri menempati peringkat 5, dengan 36

poin. Spurs terpaat 3 poin jika ingin masuk zona Liga Champions alias posisi 4 besar.

Laga nanti diharapkan bisa berjalan menarik seperti pertemuan putaran pertama pada bulan Januari 2023 lalu. Ketika itu Spurs yang bertandang ke Etihad Stadium secara mengejutkan mampu unggul 2-0 pada babak pertama, melalui gol Dejan Kulusevski dan Emerson Royal. Akan tetapi City bangkit pada paruh kedua. Tuan rumah berhasil membalikkan skor 4-2, sekaligus mengunci tambahan 3 poin.

Pada laga tersebut Riyad Mahrez menjadi bintang kemenangan The Citizens melalui sumbangan 2 gol dan 1 assist. Sedang 2 gol lainnya masing-masing dilesakkan Julian Alvarez dan Erling Haaland.

Dejan Kulusevski men-

gaku laga nanti bakal berjalan menarik. Pasalnya, kedua tim sama-sama ngotot ingin meraih kemenangan. “Laga dipastikan berjalan seru. Kami ingin meraih poin penuh di kandang sendiri. Namun kami tidak boleh lengah, pasalnya City merupakan tim hebat dengan kekuatan yang mumpuni,” ujar Kulusevski di situs klub.

Selain Kulusevski, Spurs bakal tetap mengandalkan Son Heung-Min dan Harry Kane di lini serang. Kedua pemain ini tentu punya motivasi untuk kembali menjadi pemain yang diperhitungkan di Liga Inggris.

Pada pekan sebelumnya, City menang 3-0 menjamu Wolverhampton melalui hat-trick Erling Haaland. Sementara itu, gol tunggal Harry Kane memberi Tottenham kemenangan tipis 1-0 atas tuan rumah Fulham.

Setelah itu, City dan Tottenham sama-sama meraih kemenangan di ajang FA Cup. City menang 1-0 atas Arsenal lewat gol tunggal Nathan Ake, sedangkan Tottenham menumbangkan Preston 3-0 melalui

dua gol Son Heung-Min dan gol debut Arnaut Danjuma.

Di pihak Manchester City, Pep Guardiola mengaku, bahwa persaingan saat ini kian seru. Apalagi Arsenal sudah kian ciamik. Maka ia mengatakan, laga melawan Spurs merupakan ujian berat yang harus dilalui oleh anak asuhnya.

“Laga nanti tentu sangat berat. Tottenham sangat tangguh di kandang mereka. Tetapi kami akan berjuang untuk tampil dengan performa terbaik. Jarak dengan Arsenal harus dijaga. Kami tidak boleh tertinggal terlalu jauh di klasemen dengan mereka,” kata Guardiola di situs klub.

Alvarez dan Haaland tetap menjadi andalan di lini serang City. Usai ajang Piala Dunia, konsistensi Alvarez selalu ditunggu. Ia diharapkan tampil ciamik seperti yang diperlihatkan di Piala Dunia Qatar lalu.

Di laga lain, sang pemuncak klasemen Arsenal bakal melakoni laga away ke markas Everton, Sabtu (4/2) pukul 19.30 WIB. Memanfaatkan situasi ketika City harus bertemu salah satu tim kuat Spurs,

bagi The Gunners kemenangan atas Everton berpeluang melebarkan jarak 8 poin terhadap pesaing terdekat mereka.

Sementara itu, Liverpool akan mencoba bangkit usai gagal menang dalam tiga laga terakhir di Premier League. The Reds menelan dua kekalahan dan satu hasil imbang.

Liverpool akan tandang ke markas Wolverhampton Wanderers, Sabtu (4/1) malam WIB. Liverpool didukung catatan positif untuk kembali ke jalur kemenangan. Mereka selalu menang dalam empat lawatan terakhir ke Molineux.

Manchester United juga akan mencoba untuk kembali ke jalur kemenangan di Premier League usai kalah dari Arsenal di pekan sebelumnya. Marcus Rashford dkk akan menjamu Crystal Palace di Old Trafford, Sabtu (4/2) malam WIB.

Laga lainnya adalah Aston Villa vs Leicester City, Brentford vs Southampton, Brighton & Hove Albion vs Bournemouth, Newcastle United vs West Ham United dan Nottingham Forest vs Leeds United. vdp

Derby Milan Panaskan Serie A

MILAN (IM) – Duel Inter Milan kontra AC Milan bakal meramaikan Serie A akhir pekan ini, kala kedua tim bertemu di Giuseppe Meazza (San Siro), Senin (6/2) dinihari WIB. Pada pertemuan pertama September lalu, AC Milan menang 3-2 atas Inter.

Tidak hanya bergengsi, laga bertajuk Derby della Madonnina tersebut sangat penting bagi kedua tim. Pasalnya, Inter Milan dan AC Milan saat ini sama-sama bersaing di papan atas klasemen.

Saat ini, Inter berada di posisi kedua klasemen dengan torehan 40 poin dari 20 laga. Sementara AC Milan berada di posisi kelima dengan koleksi 38 poin dari 20 pertandingan.

Meski Inter dan Milan hanya berselisih dua poin, catatan kedua kubu dalam enam laga terakhir sangat berbeda. Lautaro Martinez dan kolega berhasil mendulang lima kemenangan dari enam

laga terakhir di berbagai kompetisi. Satu-satunya kekalahan I Nerazzurri didapatkan saat melawan Empoli pada gior-nata 19 lalu.

AC Milan membuka 2023 secara tragis sebagai klub paling sering kebobolan di antara 5 liga top Eropa hingga akhir Januari. Bahkan, dalam tiga laga terakhir, anak-anak asuh Stefano Pioli selalu menelan kekalahan.

Laga kali ini juga berpotensi untuk menjadi ajang balas dendam bagi AC Milan. Pasalnya, Davide Calabria dan kawan-kawan dihancurkan tim asuhan Simone Inzaghi pada Piala Super Italia 2022-2023 dengan skor telak 0-3.

Apabila kedua tim bermain imbang, Napoli berpotensi semakin nyaman di puncak klasemen. Saat ini, Napoli sudah meraih 53 poin dari 20 pertandingan.

Dan Napoli akan melawan Spezia pada giornata 21 di Stadion Alberto Picco, Minggu (5/2) pukul 18.30 WIB.

Jadwal laga lainnya Cremonese vs Lecce, Roma vs Empoli, Sassuolo vs Atalanta, Spezia vs Napoli, Torino vs Udinese, Fiorentina vs Bologna, Hellas Verona vs Lazio dan Monza vs Sampdoria. vdp



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Madrid Kembali ke Jalur Positif

MADRID (IM) - Real Madrid kembali ke jalur kemenangan usai mengalahkan Valencia 2-0 pada lanjutan Liga Spanyol di Santiago Bernabeu, Jumat (3/2) dinihari WIB. Kemenangan Los Blancos ditentukan oleh Marco Asensio (52) dan Vinićius Junior (54).

Tuan rumah tampil dominan, bahkan tak membiarkan lawannya mencatatkan satupun peluang on target selama 90 menit. Valencia semakin tak punya peluang saat kehilangan Gabriel Paulista karena kartu merah di menit ke-72.

Hasil ini mengembalikan Real Madrid ke jalur kemenangan usai ditahan imbang Real Sociedad. Madrid bertahan di posisi dua klasemen Liga Spanyol dengan kini mengoleksi 45 poin, lima poin di belakang Barcelona. Sedang Valencia tertahan di urutan 14 dengan 20 poin.

Kemenangan ini juga jadi momen spesial untuk pelatih Carlo Ancelotti. Sebab di laga tersebut Ancelotti berhasil me-

ngukir rekor fantastis lantaran sukses mencatatkan pertandingan ke-850-nya sebagai pelatih di lima liga top Eropa

Ancelotti membukukan angka tersebut dalam dua periode kepelatihannya bersama Madrid, yakni antara 2013-2015 dan dari 2021 hingga sekarang. Pelatih berusia 63 tahun itu paling banyak melakoni pertandingan sebagai juru taktik di Liga Italia.

Terlepas dari catatan di atas, Madrid kini harus tetap fokus jika tidak mau terpeset lagi dan gagal mempertahankan gelar juara Liga Spanyol musim ini. Terdekat Madrid bakal melakoni laga Liga Spanyol lainnya kontra Mallorca pada Minggu 5 Februari 2023.

Setelah itu barulah Madrid akan memulai perjalanan di Piala Dunia 2022 dalam babak semifinal yang akan dimulai pada Kamis, 9 Februari 2023 mendatang di Maroko. vdp



MARCO ASENSIO
Pemain Real Madrid

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com